

642454
(calama)

LIBROS



Me llamo Anita Alvarado Ana Alvarado

Este texto ha descendido, recientemente al número 2 del ranking nacional, habiéndose posesionado durante más de un mes del sillón de honor. "La Historia de Anita Alvarado", mejor conocida como la geisha chilena, es una historia sin duda, controversial, más allá de las ácidas polémicas que ha encabezado, no deja de ser de gran interés. El texto, obviamente autobiográfico, narrado de boca de su protagonista, realiza un recorrido exhaustivo y me-

surado por la vida de esta mujer. Confiesa no estar arrepentida de lo que eligió hacer en su vida. "No me avergüenzo de ser lo que fui, porque si cualquiera de mis hijos se enterara hoy tengo todos los medios para remediarlo. También tengo la oportunidad de darles a mis niños la mejor educación y la tranquilidad de saber que no se van a morir de hambre. Eso no quita que si una hija mía se mete en la prostitución no le vaya a sacar la cresta. Para eso su mamá se sacrificó e hizo lo que hizo: para que ellos tuvieran estudios, se casaran bien y fueran mejores que yo".



La Ciudad de las bestias Isabel Allende

Isabel Allende, reconocida y consolidada escritora chile-

na, la misma que logró la aprobación internacional con su obra "La Casa de los Espíritus". Irrumpe en esta oportunidad con un nuevo texto de la editorial sudamericana, "La Ciudad de las Bestias". La historia cuenta como Alexander Cold, un muchacho americano de 15 años que parte al Amazonas con su abuela Kate, periodista especializada en viajes. La expedición se interna en la selva en busca de una extraña bestia gigantesca. Junto con su compañera de viaje, Nadia Santos, y un chamán indígena, Alex conocerá un mundo sorprendente y juntos vivirán una gran aventura. El radio de acción de Isabel Allende parece expandirse en la búsqueda de realidades ajenas, esencialmente, a la chilena. Es así como "La Ciudad de las Bestias muestra un universo con nuevos elementos, en este caso, de realismo mágico, aventura y naturaleza.

La mujer de mi hermano Jaime Bayly

El siempre polémico Jaime Bayly, no deja de sorprender-

nos. Ya convertido en un prolífico y respetado escritor peruano, presenta un nuevo hijo literario, "La Mujer de mi Hermano". El texto de la editorial Planeta cuenta como Ignacio, protagonista piensa que su hermano se está acostando con su mujer. Ignacio, tiene 35 años, es un banquero acaudalado y adicto al trabajo. Zoe, su bellísima esposa, se aburre en ese matrimonio tan perfecto que se torna opresivo. Quien se ocupará de romper la rutina será Gonzalo, el hermano menor de Ignacio, un pintor apasionado y seductor que no perdonará; aunque Zoe, su cuñada, le gusta mucho. ¿Intentará seducirla y llegar hasta el final, traidoramente a su hermano?



Me llamo Anita Alvarado [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Me llamo Anita Alvarado [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)